

2021年8月22日（日）大宮ふれあい工房にて【若手芸術家による弦楽アンサンブル】は開催されました。緊急事態宣言下のため、感染症対策に万全を期した上で実施し、ご参加頂きました11組の親子さんに久しぶりに良質な生演奏をご鑑賞頂きました。

コンサート終了後、7月からバイオリンを学んでいる小学校2年生から6年生までの児童5名が日頃の学習成果としてプロフェッショナルな奏者と合奏を披露しました。

本コンサートの開催に向けてご支援頂きました保護者の方々とボランティアスタッフの皆様にご心よりお礼申し上げます。地域の皆さまにはお暑い中、ご来場下さいまして誠に有難うございました。



カルテット



発表会コンサート



聴衆の様子

【参加者から寄せられたご感想】

「素敵なコンサートをありがとうございました！バラエティに富んだ音楽を幅広く聴かせていただき、とても豊かな気持ちになりました。贅沢な時間を過ごすことができました。

こうやって、親子で生演奏が聴けるのも、音楽のまちづくりさんのおかげです。心から感謝しています。」

（3児の母）

「今日は未就学児が本格的なカルテットを聴くことができる貴重な機会を作って下さり、ありがとうございました。娘は大好きなアニメの曲や知っている曲が沢山あってとても楽しかったようです。

又モーツァルトのリズムの良いフレーズでは体を揺らし、知らない曲でも楽しんでいるように見えました。

暫くコロナで厳しい状況になりますが、またこのようなコンサートが聴かれることを楽しみに待っています。今日は本当に有難うございました。」（2児の母）

「本日は大変お世話になり、ありがとうございました。素晴らしい演奏会で、鳥肌が止まりませんでした。身近でプロの演奏を聞け、一緒に演奏までさせて頂いてなかなか貴重な経験に感謝でいっぱいです。今後とも宜しく願い致します。」（アンコールでの合奏発表に参加した児童の保護者）

「大変貴重な経験をさせて頂き、大変嬉しく、こどもも喜んでいました。大変に素敵な音楽会で今日はゆったりと癒やされました。有難うございました。」（保護者）

「本日は夏休み音楽会の催しに参加させて頂き有難うございました。多くの人々がコロナで忍耐生活をしているなかで音楽の果たす役割は大きいものと痛感致しております。会場には小さい可愛い子供たちも多く、明るい演奏会だったと思います。ヴァイオリンの子どもたちも曲によく動きが合っていて見事でしたね。次回発表会も楽しみです。

カルテットの皆様が遠くから来て下さって感謝です。音楽のまちづくり様には長きに渡りお世話になり、祝福を与えて下さり、深く感謝申し上げます。今後ともよろしく願い致します。」

（市内の音楽愛好家）